

Realizaron la primera transfusión intrauterina en Antofagasta

El procedimiento se ejecutó con éxito en el Hospital Regional de Antofagasta.

Redacción

En el Hospital Regional de Antofagasta se realizó la primera transfusión intrauterina.

El procedimiento, pionero en el país, fue realizado bajo la supervisión del Dr. Alejandro Rojas, ginecólogo y subespecialista en medicina materno-fetal.

“Este procedimiento, conocido como transfusión fetal intrauterina, es una intervención invasiva y consiste en acceder a la circulación del feto mediante la punción



Estuvo bajo la supervisión del Dr. Alejandro Rojas.

del cordón umbilical, guiado por ecografía”, explicó.

El profesional señaló que en este caso se trató a un feto con alta sospecha de anemia

fetal, confirmando la condición y transfundiendo los glóbulos rojos necesarios para su desarrollo intrauterino.

El Dr. Rojas explicó que,

de no hacerse esta intervención, tanto el feto como la madre corrían alto riesgo para sus vidas.

El procedimiento médico necesitó la colaboración de múltiples unidades del hospital, como es el caso del Banco de Sangre del hospital regional.

“Nuestra principal labor fue proveer un concentrado de glóbulos rojos ORH negativo, filtrado e irradiado, para garantizar la seguridad del feto”, señaló Anny Saavedra González, supervisora del Banco de Sangre y tecnológica médica.